



El consejero de Sanidad durante su visita a las instalaciones del Ibsal en el Hospital Virgen de la Vega de Salamanca

ICAL

Avanza la acreditación del centro salmantino

El Ibsal, conexión entre investigación y pacientes

El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, destacó ayer que la acreditación «definitiva» del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (Ibsal) permitirá una «mayor rapidez» a la hora de transferir resultados desde la investigación básica hasta la clínica y a sectores específicos como oncología, hematología, cardiovascular, infecciones u oftalmología. Sáez Aguado recordó que este proceso -pendiente de la validación por el Instituto Carlos III- permitirá acceder a proyectos de 2014 y contar con fondos europeos desde mediados de año. El objetivo, promover «aplicaciones directas» para los ciudadanos desde los grupos de investigación.